



www.aspaym.org

El motivo más frecuente de un siniestro vial es la **velocidad excesiva** junto con las distracciones.

#PisaMenos #ViveMás
#NoCambiesDeRuedas



¿Sabías que la velocidad excesiva aumenta la distancia que tardamos en detener un coche?

a 100 km/h

al marcar un número en tu móvil, levantar la vista y frenar
tu vehículo recorre 155m

Si frenas sin distracciones, solo recorre 28m

→ Habrías recorrido sin control unos 120 metros,
que es la longitud de un campo de fútbol



**aprende
más
aquí**

+ consejos
+ info

no
cambies
de

ruedas
.es



contacta con tu sede ASPAYM más cercana

www.aspaym.org/inicio/nuestra-organizacion/

@aspaymnacional



aspaym

una campaña de:

con la colaboración de:

